

Von Manga zeichnen bis Mathe büffeln

Die Abendakademie bietet in den Herbstferien ein buntes Programm für Kinder und Jugendliche an.

Die Herbstferien sind die perfekte Zeit, um ein neues Hobby zu entdecken. Die Abendakademie bietet für ihre jüngeren Gäste Kurse wie „Manga zeichnen“ oder „Siebdruck für Kinder“ an. Von Nähkursen über Einblicke in die große Akademieküche, etwa mit dem Kurs „Kochen durch die Epochen – eine Zeitreise, die schmeckt“ bis hin zu den Theatertagen gibt es ein vielfältiges Angebot. Sport, Spiel und Spaß bieten beispielsweise Kurse wie „Zirkus zum Schnuppern“ oder „Jonglieren für Anfänger“ und „Akrobatik für Groß und Klein“. Computerfreaks und solche, die es vielleicht werden wollen, können in der Abendakademie das Programmieren von Spielen lernen. „Scratch“ heißt das Programm, das Grundlagen vermittelt und gleichzeitig viel Raum bietet, um eigene Spielideen umzusetzen. Der Phantasie und Kreativität sind jedenfalls während der Herbstferien keine Grenzen gesetzt – vor allem auch in der Halloween-Bastelwerkstatt. Gruseln ist dort erlaubt und verkleiden natürlich auch.

Einmal auf der großen Bühne stehen! - Theatertage für Kinder

In der Abendakademie wird in den Herbstferien Theater gespielt was das Zeug hält. Kinder im Alter zwischen acht und 12 Jahren können in ganz unterschiedliche Rollen schlüpfen und sich selbst ausprobieren. Hier wird viel improvisiert, gelacht und sich verkleidet. Mitmachen können und dürfen alle, auch wenn man bisher noch keine Theaterluft geschnuppert hat. Zwei Vormittage in der Abendakademie von jeweils 9 bis 13 Uhr- und zum Schluss wird ein ganz eigenes Theaterstück auf die Bühne gebracht.

Angst vor Mathe? – Das muss nicht sein

Die Abendakademie bietet in den Herbstferien zahlreiche Kurse an, um Lücken zu schließen und Ängste vor bestimmten Fächern in der Schule zu nehmen. Vor allem Mathematik ist ein oft ein Angstgegner. „Mathe kann eigentlich jeder“, sagt dagegen Gerhard Steinbach, Leiter des Programmbereichs Lernförderung und Nachhilfe, „es muss nur richtig vermittelt und erklärt werden“. Wichtig sei es vor allem, auf die individuellen Bedürfnisse und im Zweifelsfall auch auf die Ängste von Schülerinnen und Schülern einzugehen. „Mathewunder können auch wir nicht versprechen“, schmunzelt Gerhard Steinbach, „aber oft hilft es schon, Blockaden zu lösen“. Matheangebote gibt es für nahezu alle Alters- und Klassenstufen. Ein Kurs beispielsweise richtet sich an Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, die in K1 im Grundkurs Mathe als Pflichtfach haben. Hier werden an fünf Tagen Grundlagen in den Bereichen Analysis, Geometrie und Stochastik vermittelt.

Veni, vidi, vici! Ich kam, sah, und siegte: Sogar in Latein!

Zugegeben, in den Ferien kann es Schöneres geben, als für die Schule zu lernen. Aber oft entspannt es auch, wenn man gut vorbereitet in die nächste Klausurphase startet. Latein ist ein weiteres Fach, vor dem Schülerinnen und Schüler oft kapitulieren. Die Abendakademie bietet zwischen Montag, dem 30. Oktober und Samstag den 4. November mehrere Intensiv-

Marketing und Kommunikation ▪ Frauke Kühnl, Leitung Kommunikation
E-Mail f.kuehnl@abendakademie-mannheim.de ▪ Tel. 0621 1076-253
Mobil: 0049 1575 191 1424

Mannheimer Abendakademie ▪ U 1, 16 - 19 ▪ 68161 Mannheim
Tel. 0621 1076-150 ▪ www.abendakademie-mannheim.de

kurse bis zur Oberstufe an. In diesen Kursen wird das Deklinieren und Konjugieren noch einmal geübt und Grammatikregeln werden vertieft. Individuelle Lernlücken werden analysiert und Übersetzungen geübt.

Individuelle Nachhilfe – in Gruppen oder als Einzelunterricht

In der Abendakademie werden Nachhilfe-, Grundlagen-, Intensiv-, und Förderkurse in den Fächern Mathe, Deutsch, Englisch, Latein und Französisch angeboten. Ab der vierten Klasse bis hin zur Oberstufe gibt es für jedes Lernbedürfnis den passenden Kurs. Unabhängig von Schulform oder Klassenstufe können Schülerinnen und Schüler das ganze Jahr über Nachhilfe in allen Fächern bekommen. Die Unterrichtsinhalte sind flexibel, orientieren sich am jeweiligen Lehrplan und werden auf die Bedürfnisse der Teilnehmenden angepasst. Auf Anfrage gibt es Kurse in Gruppen oder auch Einzelunterricht.

Hier sind alle Angebote für die Herbstferien in der Abendakademie auf einen Blick:

<https://www.abendakademie-mannheim.de/herbstferien>

Die Mannheimer Abendakademie zählt zu den ältesten und größten Volkshochschulen Deutschlands. Als öffentliche Bildungseinrichtung ermöglicht sie lebensbegleitendes Lernen und bietet Bildungsangebote für alle Menschen. Sie fördert Teilhabe und Integration und steht für Vielfalt und individuelle Persönlichkeitsentwicklung. Von Gesellschaft und Politik über Karriere und Beruf, Kultur, Gesundheit sowie Tanz und Lebensart bildet die Mannheimer Abendakademie ein breit gefächertes Portfolio für Menschen in nahezu allen Lebenslagen ab.

Marketing und Kommunikation ▪ Frauke Kühnl, Leitung Kommunikation
E-Mail f.kuehnl@abendakademie-mannheim.de ▪ Tel. 0621 1076-253
Mobil: 0049 1575 191 1424

Mannheimer Abendakademie ▪ U 1, 16 - 19 ▪ 68161 Mannheim
Tel. 0621 1076-150 ▪ www.abendakademie-mannheim.de